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REQUERIMENTO Nº  179  /2013 

 

 
À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 
                        

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado às Estâncias Metrópolis 

Transportes e Viagens Ltda. solicitando que sejam adaptados os horários de 

ônibus que fazem o bairro Jardim Primavera com os horários de saída das 

empresas do Distrito industrial. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal medida se faz necessária, visto que os horários da linha do bairro 

Jardim Primavera não coincidem com os horários de turnos das empresas do distrito 

industrial, pois muitas pessoas que precisam do ônibus para se locomover vem 

reclamando que na saída dos turnos, pelo fato de 15 minutos, são obrigados a se 

utilizarem de seus próprios veículos para irem até o trabalho, o que aumenta, em 

muito o gasto familiar, para poderem chegar no horário. 

Assim, é necessário que seja feita uma adaptação, da melhor 

maneira possível, para que a linha coincida com os horários dos turnos, ou o mais 

próximo deles. 

Desta forma, a grande maioria dos trabalhadores daquela empresa 

está aguardando que esta medida seja concretizada, visto a real necessidade da 

benfeitoria.  

Acredito que a Empresa Metrópolis acolherá esta propositura com a 

presteza que lhe é peculiar, e não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete do Vereador WSS, 24 de julho de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de agosto de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


